

～ 6年生ナップサック製作 ～

2025.4.24～5.15

6年生は、家庭科でナップサックを製作しました。5月末にある修学旅行で使うため、みんな気合いが入っていました。

製作する上でたくさんの作業がありますが、ボランティアの皆さまに後半部分となるミシンの工程の製作補助をしていただきました。ミシンの使い方は5年生の時に習いますが、久しぶりに使うミシンに緊張したり、戸惑う様子も見られました。ボランティアの皆さまが優しく丁寧にサポートをして下さり、子どもたちは回を重ねる毎にどんどん上達していきました。頑張ったナップサック、完成と共に子どもたちから笑顔があふれていました。

ボランティアの皆さま、数回に渡りご協力いただき、誠にありがとうございました。



縫う位置や方向に戸惑ったり、返し縫いに苦戦する子どもたちが多かったですが、教えていただいたり、手伝っていただくことで、みんなスムーズに作業を進めることができました。



ボランティアの皆さまに優しく最後までサポートしていただき、少し作業が遅れている場合でも安心して製作することができました。

「上手にできたね」とたくさん褒めて下さったことも、みんなの自信へと繋がり、各々力作のナップサックが仕上がりました。

ボランティアの皆さま、ありがとうございました。

ミシンの縫い場所がずれてしまい、やり直す時に、糸はずすのを一緒に手伝って下さったり、上糸・下糸がはずれた時も、セットして下さいました。

